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 【開会＝午前 11 時 11 分】 

 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。本日は

議会だより編集を議題といたします。 

それでは 11 月 1 日発行の議会について、ページごとに見

ていきたいと思います。最初に表紙について、ドクターイ

エローの写真がありますが、他にも候補の写真があります

のでご意見ありますでしょうか。表紙案③は新濃尾大橋（仮

称）の写真になっております。 

 

撮影者から一言。表紙案①は、かっぱえびせんと 60 周年

ということで記念のもの、表紙案②が普通の岐阜羽島駅な

んですけど名鉄電車と一緒で、表紙案④が一番新しい先週

撮影したもので雨が降っているんですけど、ドクターイエ

ローの車両全体が入っていて、駅表もかっぱえびせんです。 

11 月号でもいいんですけど、ドクターイエローは来年１

月引退なんですよね。だから２月発行分で使用してもいい

のかなと思ったりもしますので、ご協議いただけたらと。 

 

議長がおっしゃったように、１月に引退するので２月号

にということですので、表紙案③の写真がいいと思います。 

 

えびせんの看板が写っていてタイムリーでいいんじゃな

いかということがあって、このえびせんがいつまでかにも

よるかなと。 

 

（「確か昨日までで終了しているような」と呼ぶものあり） 

 

タイミング的には全然いいですし、次のタイミングでこ

んなに素晴らしい写真が撮影できる保証が。議長の腕によ

るんですが、これは走っている途中の写真ですよね、コン

テストに出す予定がなければこの写真がいいと思います。 

 

こういう素晴らしい写真なので、撮影者のお名前を表紙

のキャプションに掲載してもいいんじゃないですか。 

 

（「ちょっと名前はね」と呼ぶものあり） 

 

表紙案④の写真でいいと思います。 

 

私は新しい写真がいいと思って、いい写真があれば今使
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うべきだと思います。市議会の広報紙なので表紙案②の名

鉄電車も映った写真がいいと思います。 

 

訂正して、川柳委員と同じで名鉄電車の映った表紙案②

の写真がいいと思います。 

 

JR と名鉄の両方映ってますし、表紙案②の写真でいいで

すかね。 

 

（異議なし） 

 

では、ドクターイエローと名鉄電車が両方映っている写

真で進めさせていただきたいと思います。 

それでは、表紙のキャプションについてのご意見は。 

 

（意見なし） 

 

すぐには出ませんよね、キャプションは後にしましょう

か。表紙の目次はこれでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

次に２ページから６ページの９月定例会の概要、意見交

換会結果等及び第４回９月定例会議案の賛否一覧につい

て、お気づきの点がありましたらご意見をお願いします。 

 

（意見なし） 

 

事務局で作成した案でよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

何か間違いがありましたら、事務局でチェックをお願い

します。 

次に７ページから 11 ページの各議員から提出していた

だきました一般質問について、お気づきの点がありました

らご意見をお願いします。 

 

（意見なし） 

 

一般質問についてはよろしいですか。 
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（異議なし） 

 

また何かありましたら、その都度事務局に言っていただ

いて、修正箇所がありましたら修正をお願いします。 

最後に 12 ページの意見交換会の参加募集について、ご意

見がございましたら。産業建設委員会が１月 25 日に行われ

ますけども、このときの応援は誰でしたね。 

 

（「南谷佳寛委員と川柳委員」と呼ぶものあり） 

 

 少し都合が悪いです。安藤委員お願いします。 

 

 それでは応援の関係は安藤委員と川柳委員ですね。 

 

（「QR コードはないんですか」と呼ぶものあり） 

 

QR コードは次の校正会議までに入れておきます。 

 

私が言う立場ではないですが、総務委員会の意見交換会

の参加者が５，６人で、参加者から人数が少ないと言われ

たので、人数が多くなるように産業建設委員会のメンバー

は頑張ってください。 

 

意見交換会の関係で、参加申込書の下に発行者欄が入っ

ているので、今回だけは一番下の発行者欄を一番上に載せ

たらどうかと思ったんですが。 

 

この申込書で出すのかね、前回の申し込み方法はどうい

うふうでしたか。 

 

前回はすべて申し込みフォームで申し込みいただきまし

た。申込書は使われたケースはなかったです。 

 

おそらくこの申込書を切り取って事務局に持ってくる人

はほとんどいないやろね。この形でいいですか。 

 

（異議なし） 

 

事務局に確認ですけども、申し込みの期限が１月 22 日に

なっていますけど、22 日締め切りになると 23、24 日で人
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数を確定させて、それを委員会に伝えて、グループ分けと

か準備していくことになるんですけど、この締め切りの設

定で準備は大丈夫でしょうか。 

 

産業建設委員会で調整してもらったほうがいいかね。 

 

とりまとめは事務局で行いますので、実際にとりまとめ

てグループ分けしてというのは事務局と委員長で調整され

ると思うんですが、事務局の負担感として２日間でまとめ

て、グループ分けも委員長と調整して当日を迎えるという

ことが大丈夫かというところで、例えば極端に申し込みが

少なかった場合あるいは多かった場合に、急きょ部屋を変

更したり特段の準備をするとかそういうことが心配される

んですけど、この２日間で準備はできるでしょうかという

ことの確認です。 

 

通常でいけば水曜日で大丈夫なんですけど、仮に人数が

集まらなかったときにいろいろ声をかけたり、もう１日ぐ

らいあるといいかもしれないです。 

産業建設委員会では団体にも声をかけて専門性のある方

も呼んでプラス一般市民という話をしていました。事務局

の手間はそこまで多くないですが、集まらなかったときだ

けですね。 

 

２日前ではなくて５日くらい前にしたらどうですか。月

曜日 20 日ぐらいとか。 

 

 月曜日に変えます。 

 

 議員派遣のところの「自治体会議ずれ」って先方が決め

た題名ですか。正しいかの確認です。 

  

 では事務局で確認しておいてください。編集の関係につ

いてはこれで終了させていただきます。最初に戻りますけ

どキャプションですね。JR と名鉄を入れて。 

 

たたき台として申し上げますが、新聞社の整理部だった

ら、「東海道新幹線岐阜羽島駅を疾走するドクターイエロー

（検査専用車両）」、これがどうかなと思います。 

 

LINEWorks にメールで送ったんですが、名鉄電車とドク
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ターイエローのキャプションを考えてくださいと ChatGPT

に入れたら５個出てきました。これを参考にして川柳委員

の案も含めてアレンジしてもいいと思いますし。 

 

 「ラストランへ。引退間近のドクターイエローと名鉄電

車、奇跡の瞬間」、「別れの時迫るドクターイエロー、名鉄

電車との特別なツーショット」、「引退間近のドクターイエ

ローと名鉄電車が揃う、貴重な一枚」、「2025 年１月に引退

予定、ドクターイエローの最後の勇姿と名鉄電車」、「お別

れのカウントダウン。名鉄電車とドクターイエロー、今だ

けの競演」になります。 

 

（「暗いイメージはやめよう」と呼ぶものあり） 

 

 引退とか別れという言葉を入れずにね。もう一回打ち合

わせがあるので、それまでに事務局で案を作ってもらえま

すか。編集会議はこれで終わらせていただきます。 

議長から何か発言ありましたら。 

 

（意見なし） 

 

副議長から何かありますか。 

 

（意見なし） 

 

それでは次回は 10 月 16 日水曜日午前 10 時からでよろし

いですか。 

 

（異議なし） 

 

次回は 10 月 16 日水曜日午前 10 時から開催しますのでよ

ろしくお願いいたします。これで広報広聴委員会を閉会い

たします。ご苦労様でした。 

 

【閉会＝午前 11 時 35 分】 

 

 


